

Ponencias Bimensuales



Como estreno de las ponencias bimensuales que el Comité de Entrenadores quiere ofrecer a sus entrenadores, elegimos a Emilio Larraz, entrenador del C. D. Ebro de segunda división B, que bajo el título **“Entrenando personas, en busca de la Excelencia”**; nos deleitó con su visión de lo que es la profesión de Entrenador dentro del mundo de Fútbol, en la que nuestros conocimientos y experiencia van destinadas al grupo de personas que se ponen a nuestro cargo y por lo tanto es una profesión con mucha responsabilidad, y que exige tener una serie de ideas muy claras, la primera y principal es entender que es un camino largo en el que a base de los conocimientos y de la experiencia llegar a ser un Entrenador excelente y conseguir transmitir el mayor número de conocimientos a nuestros discípulos. También transmitió la idea de que si tenemos los conceptos claros podemos dar coherencia al mundo del Fútbol y dignificar nuestra profesión.

